

学校再開に向けて ～いよいよ始まります～

熊本県でも緊急事態宣言が解除され、それに伴い、学校も少しずつ再開に向けて動き出しました。今年度4月15日からの休校（途中週1回の登校日）でしたので、子どもたちも長く自宅での学習が続いていました。しかし、ついに再開の準備を始めて

いくことになりました。安全メールでも送信しましたが、次のように今後進めていきます。

【学校再開に向けての児童の登校】

- 5月18日（月）臨時登校日 ～11:20ー斉下校
- " 20日（水） " "
- " 22日（木） " "
- 5月25日（月）通常通り 給食あり 各学年下校

【感染症拡大防止対策】

- ・児童、教職員の検温
- ・児童の健康観察
- ・登下校、校内でのマスク着用
- ・校内消毒液の設置
- ・「3つの密」防止、机の距離、換気、活動場所、活動形態の考慮
- ・下校後の机、いす等の消毒 など

つまり、5月18日（月）からの週3回（月、水、金）臨時登校、11:20ー斉下校（1年生は11:10）で、5月25日（月）から通常通りの登校、給食もあります。

よって、5月18日から児童は、学習や生活リズムを戻す準備期間となります。詳しくは担任からの学級通信等でご確認ください。なお、引き続き感染症拡大防止対策は続けていきます。しばらく、家庭での朝からの検温や登下校、校内でのマスク着用、手洗いは徹底していきます。ただ、児童が体調不良の登校のときは、無理をして登校させないようにお願いします。みんなで衛生面・安全面に最大の配慮を行い、この状況を克服していきましょう。

学習補充のための登校（学習会）

5月11日からの休校期間中は、予定表をもとに、自宅での計画的な学習がなされていました。ただ、この期間も、臨時登校日以外に各学級で学習補充のための登校（学習会）は行っていました。家での学習状況の確認、今後の学習の進め方へのアドバイス等が 있었습니다。登校する日は学年によってばらばらですが、担任の先生からの指導が行われていました。



学習会

校内除草 おやじの会、職員で



おやじの会、職員

期間中となり、育萌会の主導の作業は中止とし、代わりに、おやじの会、職員で校内除草を行いました。オリンピックの森内、プール周辺、校舎横の土手、校門近くの用水路周辺を刈り払い等を使っての作業を行いました。また、竹田さんには、電線にかかる枝の伐採等を行ってもらい、さっぱりとした感じになりました。早朝よりご協力ありがとうございました。この様子は、三岳小HP（ホームページにも）アップしています（動画あり）。

5月9日（土）午前7時から、校内の除草を実施。今回は休校



おやじの会

外国語、外国語活動専科、ALT

今年度から、山鹿市内全部の小学校に英語専科の先生がT1として授業を行うようになりました。鹿本小学校所属の堀江先生で、三岳小、鹿北小、鹿本小の4,5,6年生を指導してもらいます。また、今年度からALTとしてロス先生にも指導してもらいます。外国語専科の先生は、毎週木曜午後、金曜午前が三岳小の担当日となります。きっと楽しい授業になると思います。担任の先生もT3として指導します。



5年外国語授業